



Echte Monster auf vier Rädern gibt es auf der Tuning World Bodensee in der Performance Area. Profis crashen hier mit riesigen Monster-Trucks alte Schrottautos und nehmen auch ein paar Zuschauer auf der Ladefläche mit. Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich dazugeschmuggelt und mal eine Probefahrt im Monster-Truck mitgemacht.

Anmoderation:

Echte Monster auf vier Rädern gibt es auf der Tuning World Bodensee in der Performance Area. Profis crashen hier mit riesigen Monster-Trucks alte Schrottautos und nehmen auch ein paar Zuschauer auf der Ladefläche mit. Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich dazugeschmuggelt und mal eine Probefahrt im Monster-Truck mitgemacht.